
Урок русского 
языка

3 класс















Багаж, 
карандаш, 
огурец, овощи, 
пшеница, 
лестница



Правописание «о» и «е» в 
окончаниях имён 

существительных после 
шипящих и «ц»



Инструкция. 

• Прочитай слово.

• Поставь знак ударения.

• Выдели окончание.

• Выдели основу.

• Обрати внимание, на какой звук 
оканчивается основа, подчеркни 
букву.

• Запиши вывод на карточке.



Правило.

•В окончаниях 
существительных после 
шипящих и Ц под ударением 
пишется О , без ударения - Е.











Работа в парах.

• За (нож),  с (орлица),  перед (Серёжа),  
с (борщ),  под (кожа).



Проверь себя.

•За ножом,  с орлицей, 
перед Серёжей, с борщом, 
под кожей.



Проверь соседа.

• Горницей,  волчицей,  месяцем,  
ключницей,  пыльцой,  ношей,  
задачей,  пшеницей,  овцой.



Спасибо за занятие!

Молодцы!


